

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 12.03.2024

Anfrage Nr.: 0023/2024/FZ
Anfrage von Stadtrat Dr. Lutzmann
Anfragedatum: 21.02.2024

Betreff:

Berliner Kissen

Schriftliche Frage:

Auf der vergangen Bürger*innen-Sprechstunde des Stadtteilvereins Boxberg wurde nach dem Berliner Kissen gefragt, das schon längst im Stadtteil hätte montiert sein sollte ("zeitnah", siehe Anfrage 0061/2023/FZ). Wann wird es angebracht?

Antwort:

Die Anbringung des Berliner Kissen in der Straße am Waldrand wurde im Oktober 2023 in Auftrag gegeben.

Dieser Auftrag wurde am 22.02.2024 umgesetzt.